



『福に富む郷 竹仁』会報



「郷のえんがわ」 プレオープン！その2 8月19日(土)朝10時～

7月22日の「郷のえんがわ」にご参加・ご協力頂いた皆さま、本当にありがとうございました！アースバッグハウスのお披露目会もあり、初回で混乱した部分も多く、ご迷惑をお掛けした部分も多かったと思います。申し訳ありませんでした。

8月19日は県央商工会主催の「セントルマルシェ」が午後3時から午後8時まできこりやさんでありますね。時間帯も出店物も違いますので、お誘い合わせの上どちらか覗いてみませんか？「“マルシェ”ってよく聞くけどそもそも“マルシェ”って何？」とよく聞かれます。“マルシェ”とは、フランス語で“市場”という意味です。色々なお店が一度に集まって品物を売ったり、体験コーナーがあったりする場所は、個人でも気軽にに出店者にもなれるところから最近日本中で数多く開催されています。

趣味で作っているものが売れる喜びや楽しみを体験してみませんか？個人でもグループでも大歓迎です！又、マルシェの場所は竹仁の情報発信の場になれば、と思っています。マルシェに来られた地域外の方に御自身のお店をご紹介されたい方などのチラシ配布も行います。地域おこし協力隊の中嶋が詳しいお話をさせていただきますので、まずはお問い合わせください。お問い合わせ先は（435-2301：竹仁地域センター）まで。

7月に来られなかった方、まずはどんなところで何をしているのか、ご覧になってください！本格オープンに向けてご意見や御助言も宜しくお願い致します！

「地域おこし協力隊」とは？

「地域おこし協力隊とは、総務省の人材支援制度で、人口減少や高齢化等の進行が著しい地方において、地域外の人材を積極的に受け入れ、地域協力活動を行ってもらい、その定住・定着を図ることで、意欲ある都市住民のニーズに応えながら、地域力の維持・強化を図っていかうとするものです。

地域外から受け入れた人材が新たな視点で取り組みを進めると、様々な反応が生まれ、それが拡散することで、更なる活力を生み出す効果を期待できることから、今年度4月から福富町にも1名の隊員が赴任しています。

ただし、隊員の任期は3年であり、その限られた任期の中で、地域が活力を得つつ、隊員自身も地域への定着を目指すためには、隊員の努力だけではなく、地域の支援が極めて重要となります。隊員を単なる労力として活用するのではなく、隊員と地域が一体となって地域の魅力の向上につながる活動を展開することで、この地域を元気にしていきたいと思っておりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願い致します。」（東広島市役所 地域づくり推進課）



チャレンジ！ 雑紙回収！

7月の東広島市報にも出ていましたし、今回各戸配布しておりますが「雑紙を集めて出して賞品を抽選で当てよう！」というキャンペーンを東広島市が実施しています。7月の“竹仁のえんがわ”でもご案内した通り、回収袋と「包装紙等のお福分け 提供者」の応募用紙を地域センターでも配布しています。

応募用紙の回収もセンターで受け付けております。（古紙の回収は各回収所へご持参ください！） 運が良ければ、ゴミをリサイクルして商品がゲットできますよ！



竹仁のえんがわ

8月8日(火)
午前10時～



今年もやります“救急救命講座”！

- ・目の前で大事な人が倒れた時慌てずに対応できますか？
- ・「AED」を怖がらずに触れますか？

過去に講習を受けている方も、是非この機会に改めて体験してみてください！いつものようにお昼ごはんをご用意させていただきます。当日の御都合で数人の増減は予測して準備致しておりますが、人数把握の為、お申し込みは8月4日（金）午前中までに（435-2301）地域センターまで

ご連絡ください。宜しくお願い致します。

尚、今回はお昼御飯の時間を利用して9月の“竹仁のえんがわ”ご参加に関する説明を行います。

9月の“竹仁のえんがわ”は12日（火）10時から、ですが、先月告知させて頂いた通り福富町の“えごま会”と県立広島大学保健福祉学部理学療法学科が共同で行う「**えごま油の効能に関する研究**」にご協力くださる方の**健康測定会**を行います。これは、研究内容に賛同して下さる方の健康状態を測定した後、ある程度の期間（半年程度の予定）えごま油を摂取していただき、その後もう一度健康状態を測定することでえごま油の効能を調べる、というものです。

期間中に摂取に必要なえごま油は、無料で提供されます。

- 測定は① 身長、体重 ② 血管の硬さ ③ 体脂肪の指標として腹囲 ④ 採血 ⑤ 認知症検査
⑥ うつ病に関するアンケート ⑦ 医師による診察 ⑧ 受付

の、8項目あり、お一人当たり1時間弱かかります。腹囲の測定などは身体を露出する必要があるため、測定当日は地域センター全ての部屋を使用しますが、通常の“竹仁のえんがわ”の時間だけでは対応できません。測定は9月11日（月）から行います。（同日にセンター利用をご予約いただいている同好会の部屋は使用致しません）。

今回の説明を受けられた上での、この研究にご賛同・ご協力いただける方の人数把握が必要です。竹仁の特産物でもあるえごま油が健康に与える影響を実証する為の研究にご賛同いただける方、是非とも8月8日の“竹仁のえんがわ”での説明会からの**ご参加をお願い致します。**ご参加お待ちしております♪

※ いつも駐車場が満車になり、時々危ないな、と思うことがあります。

乗り合わせにご協力頂ける方は宜しくお願い致します。

